

Des milliers d'Argentins marchent en défense de la Loi de médias



Buenos Aires, 15 décembre, (RHC-PL).-Des milliers d'Argentins ont marché sur les places de plusieurs villes en défense de la Loi de médias et en signal de protestation contre le décret du président argentin Mauricio Macri visant à modifier cette loi.

Les mobilisations, convoquées sur les réseaux sociaux, ont été réalisées sur la Place de mai de Buenos Aires et dans les villes de Córdoba, La Plata, Mendoza, entre autres.

La Loi de médias a été conçue pour garantir une plus grande démocratie dans le domaine des communications en Argentine, avec le but de parvenir à un plus grand bilan informatif et à la survie de petits et de moyens communicateurs face au monopoles de l'information.



Radio Habana Cuba